



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

~~grâce à sa participation aux élections, déterminait elle-même, la situation parlementaire des quatre prochaines années - 14 /Mar/ 2008~~

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Sayed Ali Khamenei a déposé son bulletin de vote, vendredi matin, dès l'ouverture des bureaux de vote, pour les élections de la huitième Assemblée législative islamique (Parlement), et pour les élections partielles de l'Assemblée des Experts.

Après avoir voté dans le bureau de vote du Husseiniyeh "Imam Khomeiny", l'Ayatollah Khamenei a rappelé que le jour des élections était un jour important et décisif pour l'Iran et la nation iranienne, avant de souligner que la nation iranienne, grâce à sa participation aux élections, déterminait elle-même, la situation parlementaire des quatre prochaines années.

Précisant que la participation aux élections comptait parmi les meilleures œuvres qu'il fallait réaliser à temps, l'honorable Ayatollah Khamenei a également conseillé à la nation iranienne de profiter de ses droits dans leur intégralité, en élisant les candidats de son choix